

L'OLYMPIQUE LYONNAIS, SUR LE TERRAIN DE L'ENGAGEMENT



Publié le 15/02/2022

L'équipe de L'Innovatoire a rencontré Maëlle Trarieux, Directrice RSE du Groupe Olympique Lyonnais. Entre stratégie progressive, pédagogie, communication transparente et futurs projets pour la fondation, Maëlle nous présente les piliers de la stratégie RSE mise en place pour sensibiliser tout l'écosystème du club.

D'abord en exclusivité dans notre Revue Annuelle d'inspiration de L'Innovatoire #4, nous publions aujourd'hui l'article de Maëlle Trarieux, Directrice RSE de l'Olympique Lyonnais !

Entre stratégie progressive, pédagogie, communication transparente et futurs projets pour la fondation, Maëlle nous présente, à travers cette publication, les piliers de la stratégie RSE mise en place pour sensibiliser tout l'écosystème du club.

Retrouvez l'article «[L'Olympique Lyonnais, sur le terrain de l'engagement](#)» de Maëlle Trarieux, dans la catégorie L'événement, acteur citoyen et créateur d'engagement sur L'Innovatoire, le laboratoire prospectif créé par UNIMEV.

Pour découvrir notre Revue Annuelle d'inspiration #4, c'est ici : <https://bit.ly/3fAvxG2>

S'inscrire à la newsletter de L'Innovatoire : <http://bit.ly/2n9nCHJ>

L'Innovatoire sur les réseaux : [Linkedin](#) – [Twitter](#) – [Scoop it](#)